

Le Japon renforce sa coopération avec Cuba



La Havane, 10 mars (RHC)- L'Agence de Coopération Internationale du Japon a inauguré son bureau permanent à Cuba afin d'impulser des projets bilatéraux de coopération en faveur du développement durable dans notre pays.

Le vice-ministre des Affaires étrangères du Japon, Mitsunari Okamoto et le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca ont assisté à l'inauguration.

Mitsunari Okamoto a expliqué que la philosophie de travail de cette agence consiste à donner de l'assistance technique et financière dans des domaines dans lesquels Cuba en a besoin à partir des priorités définies par ses autorités.

Il a ajouté que la présence régulière à La Havane contribuera à la multiplication des prises de contact avec les organismes cubains et au développement de nouveaux projets dont l'impact devra perdurer dans le temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157151-le-japon-renforce-sa-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba